



**ISOSPORT**  
INNOVATIVE PLASTICS SOLUTIONS

**FIM**

**Film insert molding**



## PRÄGEFOLIE FÜR KAFFEEMASCHINE EMBOSSSED FILM FOR COFFEE MACHINE

**Produkt:** ISOFILM ISF C1-00 geprägt  
silber & schwarz, 500µm  
**Kunde:** Eugster / Frismag AG  
Nivona Apparate GmbH

**Product:** ISOFILM ISF C1-00 embossed  
silver & black, 500µm  
**Customer:** Eugster / Frismag AG  
Nivona Apparate GmbH

### Innovatives Design in FIM-Technologie

Nivona – a passion for coffee.

Auf der Suche nach neuen, ansprechenden Oberflächen haben die geprägten ISOFILM-Folien aus Polycarbonat Nivona überzeugt! Bei der Herstellung der Frontteile werden die Folien von ISOSPORT mit ABS hinterspritzt und leisten so einen wertvollen Beitrag zum Design.

„Open Innovation“ in der gesamten Herstellungskette – das Schlagwort für die gemeinsame Entwicklung mehrerer Partner bis zu diesem stylischen Endprodukt. Der Blickfang in jeder Küche!

### Hauptanforderungen

- Kratzbeständig
- Ausreichend chemikalienbeständig
- Verschiedene Designs und Farben
- Haptik

### Innovative design with FIM technology

Nivona – a passion for coffee.

In search of new, appealing surfaces Nivona was convinced that ISOFILM made of polycarbonate is the right choice!

In the production of the front panel this ISOSPORT film is back injection molded with ABS and pays a valuable tribute to the design.

„Open innovation“ in the entire manufacturing chain – a keyword for the joint development of several partners to this stylish product. The eyecatcher in each kitchen!

### Key requirements

- Scratch-resistant
- Sufficient chemical-resistant
- Different designs and colours
- Haptic